

Dienstag, 6. Dezember 2011

Der Nikolaus zu Gast beim Lauftreff

Es begab sich zur Zeit des Dienstags, am 6. Dezember um 18:25 Uhr, Am Sand in Melsungen, dass dort nicht nur die ersten Läuferinnen und Läufer des Lauftreff erschien, sondern auch in voller Pracht der Nikolaus. Die roten Stiefeln hatte er gegen Lafschuhe getauscht. Trotz Regen und kalten Temperaturen wurde jeder Läufer/innen vom Nikolaus auf ein Gedicht hin befragt. Die Antworten vielen unterschiedlich aus. Da der Nikolaus ein barmherziges Herz hat, durfte jeder aus dem Geschenke-Sack sich ein Beutel mit Nüssen, Schokolade, Mandarinen und einiges mehr nehmen. Als alle ihre „Tüten“ hatten ging es auf die Dienstagsrunde vom Sand nach Obermelsungen, Schwarzenberg und wieder zurück zum Sand. Dort angekommen, war der Nikolaus längst weiter gereist.



Walter Thein